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La manifestazione sarà ripresa dalle telecamere del programma    e sarà trasmessa su   giovedì 17/09 ore 20,05 e  893 giovedì 17/09 ore 22,10 

e replica sabato 19/09 ore 15,00 e all’interno del programma “LA VOCE DELLA VALLE” in onda su  sabato 19/09 ore 13,20 e replica domenica 20/09 ore 7,45 (www.scratch.tv.it)
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2° Trofeo Comune di Fontaniva

Domenica 13 Settembre 2009
via Fratta - Bar Placido - ore 15,30

Memorial “Licio Battaglia”
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Giovanissimi
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RI-ME s.r.l.
Via Campanello, 12 - S. Giorgio in Brenta Fontaniva (Pd) 
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Per un Paese civile, la pubblica amministrazione che funziona 
male è una disgrazia. I lavoratori del pubblico impiego non 
c'entrano, non sto scrivendo di loro, è il sistema, cioè la 
"macchina" che funziona male o non funziona affatto. Con 
preoccupante frequenza arrivano, a chi tocca tocca, le “cartelle 
pazze”, gentile sinonimo di: pastrocchi, errori, fesserie, 
vergogne, schifezze della macchina amministrativa pubblica su 
una questione serissima: le tasse. Le cartelle non hanno colpa, 
loro sono solo un pezzo di carta che qualcuno ha stampato, 
controllato (?), spedito, che sono state ricevute, hanno creato 
ansia, paura, panico, preoccupazione, nel migliore dei casi una 
gran seccatura. Già, Sua Altezza la Pubblica Amministrazione ti 
obbliga a recarti, in orario d'ufficio, davanti a un funzionario, 
a dare spiegazione delle altrui "c.....e". E’ lei che sbaglia, ma 
sei tu che devi andare a giustificare, chiarire, produrre prove a 
discarico. Se sei fortunato te la cavi con mezza giornata di lavoro 
persa. Purtroppo, passata l’ondata (proprio a ondate arrivano) 
siamo portati a dimenticare e non va bene. La responsabilità, 
ti pareva, non è mai di nessuno, questo è un presupposto 
incontrovertibile, semmai "del sistema meccanografico", 
espressione coniata qualche decennio fa, quando quelle strane 
macchine, allora assolutamente all'avanguardia, incutevano 
rispetto e paura. Ma la scusa è ancora buona. Nell'ipotesi in 
cui il centro meccanografico non venga tirato in ballo, allora 
"il disservizio, per quanto è dato desumere dagli accertamenti 
effettuati, risulta di lieve entità ed è ascrivibile ad una serie di 
concause, che esulano dalle competenze e controllo della scrivente 
Amministrazione, peraltro prontamente attivatasi al fine di 
contenere al minimo i possibili disagi nei confronti dell'utenza......". 
Si, purtroppo scrivono così. Qualche anno fa, anch’io ricevetti 
una “cartella pazza”, ne dirò dopo, ma sono esemplari due casi, 
accaduti nello stesso periodo, ai quali la stampa dette rilievo. A 
un maresciallo dei Carabinieri di Padova fu chiesto di pagare le 
tasse su quanto guadagnato nel 1999, esattamente 42 miliardi 
e 400 milioni delle vecchie lire. Quel maresciallo avrebbe 
dovuto lavorare duemilatrecentonovantatre anni e quattro 
mesi per mettere insieme quella somma. Cose da pazzi? No, 
cose da pubblica amministrazione. Un pensionato, sempre di 
Padova (qui gatta ci cova, ancora Padova!) avrebbe incassato, 
sempre nel 1999, una liquidazione di 66 miliardi. Cosa si può 
commentare su una cosa di questo genere? Con la cartella che 
io ricevetti, mi veniva chiesto di pagare Euro 2.090,62 quale 
"imposta residua su un reddito di lire 33.075.000 soggetto a 
tassazione separata" che avrei percepito nel 2000. Boh! Portai 
il tutto al commercialista, che mi mostrò la scrivania coperta di 
altre "cartelle pazze"; non riporto i suoi commenti, per pudore 
ma anche per non rischiare una denuncia di vilipendio da parte 
dell'Agenzia delle Entrate. Poiché avevo tempo prima ricevuto 
quella letterina che dice: "Caro contribuente, abbiamo ricevuto 
la tua dichiarazione, tutto a posto, ecc." chiesi al commercialista 
a cosa diavolo servisse quella lettera, mi rispose: "A niente". Non 
basta, l'Agenzia delle Entrate mi aveva già chiamato a presentare 
tutti i giustificativi delle spese relative a quell'anno, li avevo 
portati e avevano controllato; tutto a posto. Domanda: "Ma in 
quell'occasione non potevano controllare tutta la dichiarazione?" 
No, io ero stato chiamato dal funzionario addetto alla riga 27, se 
poi quello addetto alla riga 32 vuole altri chiarimenti, si ritorna. 
Se penso a quante righe ha un modulo di dichiarazione, la cosa 
è preoccupante. Un amico al quale raccontai la storia mi chiese: 
"Ma si sono almeno scusati”? Che cosa? Un Monarca non si 
scusa mai, tantomeno con i sudditi.

Il punto di vista del Direttore
Renato Ganeo

Ma sono pazze le cartelle o...?

Sommario
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S A R T O R E  M A R I O

35014 FONTANIVA (PD) - Via Marconi, 34 
Tel. 049 594 16 55

E-mail: fotootticasartore@libero.it

· Occhiali da vista e da sole delle migliori marche
· Lenti a contatto  · Controllo gratuito della vista
· Servizi fotografici e matrimoniali
· Vendita apparecchi fotografici digitali
· Servizio stampe digitali

FOTOOTTICA
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Via Nazionale, 120 - 36050 Belvedere di Tezze Sul Brenta (VI) - Tel. / Fax 0424 560124 - 0424 564091

www.autofficinasandri.it - autofficina.sandri@tiscali.it

• RIPARAZIONI MECCANICHE-ELETTRAUTO VEICOLI INDUSTRIALI E AUTOVETTURE
• CENTRO REVISIONE AUTORIZZATO AUTO-MOTO-CAMION

• SERVIZIO AFFIDABILE, COMPLETO ED ALTAMENTE QUALIFICATO
• ASTRA- IVECO SERVICE • SOCCORSO STRADALE

AUTOFFICINA SANDRI SAS = SERVIZIO A 360°
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Il saluto e il ringraziamento
del riconfermato Sindaco M. Mezzasalma

Care concittadine e cari concittadini di Fontaniva,

voglio innanzitutto ringraziarVi per il grande consenso 
espresso il 6 e 7 giugno 2009 a me personalmente e al 
gruppo che ha lavorato con me negli ultimi cinque anni. La 
Vostra fiducia ha fatto chiarezza su come Voi concittadini 
intendete essere amministrati: con pragmatismo, serietà, 
onestà, dedizione quotidiana, sensibilità, spirito di servizio, 
senso di responsabilità e trasparenza. A questi valori mi 
sono ispirato con i miei collaboratori nei cinque anni 
passati e proprio grazie alla grande passione che abbiamo 
messo nell’amministrare la cosa pubblica per conto di tutti 
i Fontanivesi, sono stati possibili i grandi risultati ottenuti, 
che Voi avete riconosciuto e apprezzato riconfermandoci 
alla guida del paese con un consenso straordinario. Con 
questo spirito, insieme con i vecchi e i nuovi collaboratori, 
come promesso nella campagna elettorale improntata alla 
logica della “continuità nel rinnovamento”, continuerò 
ad occuparmi dei problemi del paese nei prossimi cinque 
anni. 
Molti impegni stanno davanti a noi! In particolare l’aiuto ai 
più deboli, alle famiglie, agli anziani; il completamento dei 
lavori pubblici e il potenziamento dei servizi per rendere 
più moderna la vita del paese. Massima attenzione sarà 
riservata alla sicurezza delle persone, al coinvolgimento 
popolare per favorire la massima partecipazione di tutti alle 
scelte che riguardano l’intera comunità e alla promozione 
del volontariato che sempre più si è rivelato una grande 
risorsa per tutte le fasce sociali. 
Non posso esimermi dal sottolineare che il Vostro voto ha 
fatto giustizia, spero in modo definitivo per la storia del 
nostro paese, di un modo di fare politica che ha ripreso 
stile e metodi che speravamo dimenticati. Non si vedeva 
da tempo tanta diffusione di volantini che contenevano, 
più che proposte e progetti per assicurare migliori 
risposte per il futuro del nostro amato paese, denigrazioni 
dell’operato del Sindaco, talvolta offendendo direttamente 
la mia persona, insinuazioni senza documentazioni valide 
sulla legittimità dell’operato degli uffici comunali, del 
Sindaco e degli amministratori. E tutto in un fiume di 
parole scaricate nelle cassette della posta nelle ultime 
settimane di un mandato elettorale lungo cinque anni… 
E’ questo un modo accettabile di svolgere il proprio 
ruolo di minoranza? Aspettare le ultime settimane per 
creare disorientamento, per dire che tutto è sbagliato, 
illegittimo, scadente? Si è avuto persino il coraggio di non 
citare nemmeno (tra le cose positive fatte dalla nostra 
amministrazione, che ha accolto l’invito della parrocchia) 
il meraviglioso rilancio del Teatro Palladio, che come ho 
detto in molte altre occasioni, è il fiore all’occhiello, il 
biglietto da visita, l’orgoglio di tutti i Fontanivesi davanti 
agli occhi del mondo! Nemmeno di questo possiamo 
essere tutti insiemi fieri? Ma non voglio infierire…
Ribadisco il mio impegno e quello della nuova 
squadra di collaboratori, per continuare nell’azione 
di ammodernamento, di creazione di nuovi servizi, 
garantendo imparzialità efficienza e trasparenza all’azione 

della pubblica amministrazione. Faremo il possibile, nel 
momento di procedere alla realizzazione delle opere 
di maggiore rilevanza, di sentire preventivamente la 
popolazione, per ottenerne la piena condivisione nelle 
scelte generali progettuali, e nel contempo per non 
aumentare l’aggravio fiscale per i cittadini fontanivesi, 
cercando risparmi ed economie laddove possibile. Voglio 
rassicurare tutti che il nostro Comune è in perfetto 
equilibrio finanziario ed economico e che la nostra 
gestione rispetterà tutti i criteri di una sana e onesta 
amministrazione comunale.
Una cura speciale sarà fatta per usufruire di canali di 
finanziamento provenienti da fondi regionali ed europei, 
acquisibili anche attraverso forme consorziate ed 
associative con altri enti e associazioni private, come già 
iniziato.
Con il P.A.T.I. di recente approvazione, possiamo finalmente 
procedere alla realizzazione del Piano degli Interventi 
(P.I.), affinché le operazioni più attese dalle famiglie siano 
realizzate celermente, anche con l’applicazione dei nuovi 
istituti di perequazione pubblico-privato.
Sul fronte ambientale, ci impegniamo a continuare, 
senza concedere sconti e furbizie a nessuno, la politica 
di attenzione ai diritti delle imprese e dei lavoratori, in 
modo però che siano assicurati gli imprescindibili livelli 
di sicurezza e di tutela della salute dei cittadini residenti, 
vicino e lontano dai siti di produzione.
E’ già avviata la fase realizzativa degli impianti di 
videosorveglianza, che contiamo di completare al più 
presto, insieme alle opere pubbliche ancora in corso. Mi 
riferisco, per citarne alcune, al completamento del cimitero 
del capoluogo, interrotto per il ritiro dell’azienda vincitrice 
dell’appalto, all'imminente primo stralcio del restauro della 
Villa Borromeo, alla sistemazione del ponte sul “molin de 
ferro” a San Giorgio in Brenta; ci impegneremo subito 
ad avviare le progettazioni di tutte le altre opere previste 
dal piano pluriennale del lavori pubblici (piste ciclabili, 
Palazzetto dello Sport, sistemazioni stradali, ecc).
Sono certo che con la Vostra collaborazione e la Vostra 
pazienza, di cui ancora Vi ringrazio per aver saputo 
accettare qualche inconveniente e qualche ritardo 
oggettivamente registrato in alcuni lavori pubblici, anche 
se non imputabili alla nostra volontà, faremo meglio di 
quanto già fatto.
La stima e la fiducia che ci avete dato il 6 e 7 giugno 
sono una forza straordinaria per ben operare anche nei 
prossimi cinque anni. Per il benessere di tutti e perché 
tutti si sentano protagonisti del comune futuro del nostro 
amato paese di Fontaniva.

Un abbraccio affettuoso a Voi tutti.

    Il Vostro Sindaco  
        Marcello Mezzasalma
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CALCE PER L’INDUSTRIA
L’EDILIZIA E L’ECOLOGIA

Via A. Velo, 3
35014 FONTANIVA - PD

E-mail: info@fornacizulian.it
Tel. 049.594.10.23
Fax 049.594.29.57
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ASSICURAZIONI
E INVESTIMENTI

Via Roma, 6/7 - 35014 Fontaniva (PD)
Tel. e Fax: 049 5940200 - e-mail: ag1911@axa-agenzie.it

UFFICIO  DI  FONTANIVA

Pierluigi Ferraro - cell. 329 8236536
Matteo Spessato - cell. 349 6456395

Contattaci per qualsiasi preventivo e/o consulenza!
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SPESSATO prof. Ernesto
- Cultura, biblioteca, 

pubblica istruzione;
- protezione civile, 

si avvarrà della 
collaborazione del 
Cons. Ivan FABRIS

- ambiente ed ecologia, 
si avvarrà della 
collaborazione del 
Cons. Alessandra 
GIROLIMETTO.

ORARIO DI RICEVIMENTO:
sabato, ore 10 - 12.

PIOTTO dr. Lorenzo
(Vice sindaco)
Lavori pubblici, viabilità, 
centro elaborazione dati, 
servizi informatici
e sito web comunale.
ORARIO DI RICEVIMENTO:
giovedì, ore 18,30 - 
20,30, in altri giorni su 
appuntamento.
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SINDACO
MEZZASALMA dr. Marcello
Affari generali e legali, urbanistica, 
edilizia privata, sicurezza e polizia locale, 
personale, gemellaggi e turismo.
Si avvarrà della collaborazione del 
Consigliere Elisa SCREMIN.
ORARIO DI RICEVIMENTO:
martedì e giovedì, ore 10 - 12.

BALLIN dr. Alessandra
Politiche sociali, sanità, 
pari opportunità, 
politiche giovanili ed 
associazionismo.
Si avvarrà della 
collaborazione del Cons.
Fabiano PAMPAGNIN.
ORARIO DI RICEVIMENTO:
martedì, ore 10 - 
12, in altri giorni su 
appuntamento.

DE FRANCESCHI Riccardo
Attività sportive, fiere, 
mercati, rapporti con la 
frazione ed i quartieri.
Si avvarrà della 
collaborazione del Cons.
Michele MIAZZI.
ORARIO DI RICEVIMENTO:
giovedì, ore 18,30 - 19,30.

LAGO dr. Samuele
Bilancio, tributi, 
patrimonio, economato 
e reperimento fondi 
sovracomunali.
ORARIO DI RICEVIMENTO:
giovedì, ore 18,30 - 20,30.

SCOMAZZON Fortunato 
(Assessore esterno)
Attività Produttive, 
agricoltura, commercio, 
DE.CO. manutenzioni, 
pubblica illuminazione 
e coordinamento operai 
comunali. Si avvarrà della 
collaborazione del Cons.
Ivan FABRIS.
ORARIO DI RICEVIMENTO:
giovedì, ore 17 - 19.

GIROLIMETTO Alessandra PAMPAGNIN Fabiano

CATTELAN Giuliano FABRIS Ivan

MIAZZI Michele

LUNARDI Lino

ZANIOLO Massimo

BERTONCELLO Luciana

i coNsiGLieri

SERENA Virginio

SIMIONI Bruno

SCREMIN Elisa

Di Maggioranza

Di Minoranza

7
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LA PIAZZA DI FRATTA

La popolazione di Fratta (e non solo…) è stata la vera prota-
gonista assoluta della serata di inaugurazione della nuova 
"Piazza dell'Amicizia" di Fratta.LA NUOVA PIAZZA UMBERTO I°
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Le recenti 
inaugurazioni
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LA FARMACIA COMUNALE
BEATO BETRANDO

A breve aprirà la prima farmacia comunale
dell'Alta Padovana

Sono passati circa tre mesi dall’ok definitivo della regione 
alla seconda sede farmaceutica nel territorio del comune di 
Fontaniva. L’Amministrazione Comunale ha adottato tutte le 
misure necessarie per l’apertura della nuova farmacia 
comunale in tempi brevissimi. La nuova Farmacia che ha 
sede in via Dante 72 è dotata di una ampio parcheggio, di 
locali ampi e luminosi e di arredamento funzionale. Siamo 
convinti che la nuova struttura sarà in grado di offrire un 
servizio a tutta la nostra comunità. Il direttore ed il 
collaboratore sono stati individuati e sono già al lavoro per 
poter aprire in tempi rapidissimi. Come in ogni nuovo 
servizio ci sono sempre delle difficoltà dell’ultimo minuto 
per cui l’apertura deve essere obbligatoriamente prorogata 
di circa 20-30 giorni tanto da consentire ai nuovi farmacisti 
di ottenere il nulla osta dai rispettivi datori di lavoro. Stiamo 
lavorando perché fin dall’apertura il servizio offerto sia in 
linea con le aspettative della cittadinanza.

IL PALATENDA
NELL'AREA SPORTIVA I BOSCHI

Ci sono voluti 4 anni per realizzare il nuovo punto di incontro 
della popolazione dei BOSCHI, ma alla fine la promessa e 
stata mantenuta. Il problema non era l’opera in sé ma 
piuttosto la necessità di trasformare l’area dal punto di vista 
urbanistico, cosa diventata possibile solo con l’approvazione 
del PATI. Vale la pena ricordare i fatti: nell’agosto 2004, 
appena insediata la nuova amministrazione, alcuni 
rappresentanti della contrada Boschi si sono incontrati con 
gli assessori chiedendo collaborazione per lo svolgimento 
delle loro attività di quartiere con l’utilizzo della struttura 
esistente, costruita alla meglio volontariamente con il 
contributo degli abitanti dell’area e fino ad allora utilizzata 
per feste e incontri vari. La nuova Giunta ha inviato un 
ingegnere per la verifica delle condizioni di sicurezza della 
struttura: l’esame è stato assolutamente negativo e 
perentorio: l’invito perentorio a non usare la struttura in 
condizioni climatiche avverse e con necessità di illuminazione 
dell’ambiente, vista l’assoluta inidoneità degli impianti 
rispetto agli standard di sicurezza per gli utenti.
A questo punto l’amministrazione si è impegnata a trovare 
una soluzione alternativa. La Soprintendenza di Venezia ha 
acconsentito alla proposta, dell’Ufficio Tecnico e dell’asses-
sorato ai lavori pubblici, di realizzare una struttura leggera. 
Grazie alla buona volontà e alla paziente attesa degli abi-
tanti dei Boschi, questo servizio si è finalmente potuto rea-
lizzare adesso con l’allestimento del basamento, l’innalza-
mento di un palatenda stabile, la realizzazione della cucina 
(offerta da una ditta locale Precompressi Valsugana), gli im-
pianti idrici e fognari, la sistemazione complessiva dell’area, 
l’acquisto delle panche e delle sedie. Il prossimo intervento 
consentirà di realizzare la recinzione. Il 1 luglio si svolgerà 
la consueta rassegna comunale di film estivi con la proie-
zione del film scelto dai giovani del posto: IL BAMBINO 
DAL PIGIAMA A RIGHE.

9
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AL VIA IL RESTAURO
DI VILLA BORROMEO

E’ stato pubblicato il bando per l’appalto dei lavori di 
SISTEMAZIONE VILLA BORROMEO PER MUSEO 

AGRICOLO - 1° STRALCIO, progetto,
indetto con Determinazione n. 326 del 10.06.2009.

Importo dei lavori 848.561,28 euro.

Le domande di partecipazione devono essere presentate 
entro 21 luglio 2009, l’asta sarà aperta nella sede dell’Ufficio 
LLPP e Ambiente in forma pubblica alle ore 9,20 del 23 luglio 
2009. I lavori dovranno essere completati entro 360 gg. 
dalla consegna del cantiere.
Il progetto di restauro, redatto dall’arch. Giancarlo 
Scudella con la collaborazione dell’ arch. Anita 
Brotto, è stato approvato prima di Pasqua 2009 dalla 
competente Soprintendenza di Venezia. L’obiettivo del 1° 
stralcio mira a rendere sicura la struttura complessiva della 
Villa veneta, risalente alla prima metà del Cinquecento e a 
consentire l’utilizzo degli spazi esterni al più presto per i fini 
sociali e culturali che serviranno a facilitare la frequentazione 
e la fruizione almeno di una parte delle strutture 
architettoniche da parte della cittadinanza. La villa Borromeo 
è destinata, nelle intenzioni dell’amministrazione comunale, 
a diventare la sede del Museo della cultura contadina e 
del territorio della Brenta (dove troveranno degna sede 
di conservazione ed esposizione i tantissimi reperti e attrezzi 
donati dalla popolazione al vecchio Museo storico agricolo) 
e potrà essere inserita in un circuito di visite e attrattive di 
alto valore storico e culturale, collegato anche a interessi di 
tipo gastronomico locale (es. prodotti DECO).

LA PISTA CICLABILE

10
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degli effetti del primo prelievo parziale, si farà il modello 
matematico delle falde aggiornato; si modificherà il 
MOSAV vecchio e non attendibile): questo documen-
to-impegno ufficiale definito a Venezia con i comuni e 
Giunta Regionale non è ancora pervenuto ai comuni.

CIMITERO COMUNALE
del capoluogo

In completamento la realizzazione
di ulteriori 40 tombe

 

Dopo l’abbandono della ditta vincitrice dell’appalto nel 
2008, con l’esaurirsi delle relative laboriose procedure di 
svincolo degli obblighi contrattuali, l’amministrazione co-
munale ha potuto procedere con la nuova aggiudicazione 
dei lavori con la Determina n.134 del 17.03.2009 (decaden-
za del contratto con la ditta IMPAU S.r.l. e affidamento 
dell’appalto all’A.T.I. Brenta Lavori di Fontaniva e Penta Ser-
vice Srl di Riese Pio X - 2^ classificata con un ribasso del 
22,916 %).
L’importo complessivo dell’appalto risulta essere di euro. 
355.383,65, oltre agli oneri previsti dal piano per la sicurez-
za quantificati in euro. 6.765,20.
Importo contrattuale: euro 362.148,85 esclusa IVA.
Verbale di consegna in via d’urgenza: 31.03.2009.
Tempo utile per l’ultimazione dei lavori: 180 giorni naturali 
e consecutivi.
Data inizio lavori: 18.05.2009.
Termine previsto dei lavori: 27.09.2009
Tipologia delle lavorazioni: scavo di sbancamento e bonifica 
del fondo, costruzione n.40 tombe di famiglia, campo inu-
mazione, costruzione di muri di separazione, pavimentazio-
ni e marciapiedi, illuminazione, acque meteoriche, sistema-
zione delle aree verdi, arredi e finiture.
Progettista e Direttore dei Lavori: Ing. Giorgio Simioni di Cit-
tadella.
Responsabile Unico Procedimento: Geom. Lino Brugnaro

COMUNE FONTANIVA VS
VENETO ACQUE SPA

1. Veneto Acque ha presentato il suo progetto (attingere 
1850 l/s per portare acqua nel basso veneto) il 5 ottobre 
2006.
2. I comuni - FONTANIVA compresa - dell’area interessata 
Medio Brenta bloccano l’iter autorizzativo. FONS VIVA 
presenta il CONVEGNO con il manifesto, invitando a par-
tecipare la popolazione.
3. 5.2.2007 si tiene il convegno RISORSA ACQUA QUALE 
FUTURO a Carmignano di BR. Presenti Sindaco Marcello 
Mezzasalma e ass. Spessato. Si paventa subito il rischio che 
le opere /traverse in territorio di Fontaniva, sotto il pon-
te ferroviario-alzino la falda in misura tale da allagare i 
quartieri Resistenza e Basse/Fiori.
4. ATO BRENTA, a nome dei comuni che la costituiscono, su 
incarico dei sindaci, espone le critiche idrauliche e ambien-
tali al progetto con deliberazione del 31.5.2007. Si chiede 
monitoraggio del prelievo controllato dai sindaci; sperimen-
tazione degli effetti di ricarica della prima traversa a Nove; 
eliminazione delle ultime tre traverse (comprese quelle di 
Fontaniva, perché assolutamente non giustificate 
con l’obiettivo della ricarica; un prelievo dimezzato 
e prosecuzione del progetto dopo avere visto i primi 
effetti di metà prelievo previsto.
5. Consorzio Pedemontano contesta l’utilità delle traverse ai 
fini della ricarica; prospetta forme di dispersione come quelle 
in essere già sperimentate a Schiavon, un bacino nuovo (an-
tica richiesta sul Vanoi), nuovi metodi irrigui di risparmio idri-
co e un rigoroso controllo degli effetti del primo prelievo. 
6. 11.9.2007 a Carmignano prima presentazione in parte 
adattata del progetto di Veneto Acque (vedi stampa) alla 
popolazione: presente ass. Spessato che ribadisce quanto 
sopra.
7. 31.10.2007 nuovo progetto di veneto Acque, che solo 
molto parzialmente tiene conto delle osservazioni ricevute.
8. 28.11.2007 a Carmignano assemblea dei sindaci (presen-
ti Sindaco e ass. Spessato) che ribadiscono richieste di mo-
difiche, controlli e riduzioni delle opere previste perché 
di effetto incerto e rischioso sul territorio.
9. FONS VIVA dicembre 2007 dedica un articolo spiegando 
le preoccupazioni esposte dall’amministrazione di Fontaniva 
in tutte le sedi di incontro effettuate.
10. 17.1.2008 GIUNTA MUNICIPALE: deliberazione di op-
posizione al progetto pur modificato con le motivazioni 
del rischio idraulico per i due quartieri di Fontaniva.
11. Primavera 2008 nuovo convegno a POZZOLEONE: nel 
periodo della Fiera: presente ass. Spessato.
12. 10.3.2008 sopralluogo sulle zone (da Pozzoleone alla 
ormai distrutta briglia a sud del ponte ferroviario a Fontani-
va) della VII Commisssione Consigliare, presenti Sindaco e 
ass. Spessato.
13. 24.6.2008 a Carmignano incontro di tutti i sindaci e as-
sessori (di Fontaniva compresi).
14. 8.7.2008 a Villa Rina Veneto Acque presenta un nuovo 
progetto, presente ass. Spessato.
15. 15 settembre 2008: tutti i consigli comunali si convoca-
no a Carmignano: presenti Sindaco e ass. Spessato, e un 
consigliere di opposizione.
16. dicembre 2008: a VENEZIA, incontro con SINDACI 
dell’area interessata (per Fontaniva: Sindaco e ass. Spes-
sato): l’ass. regionale concorda su questi punti insieme 
con i resp. di Veneto Acque: via le tre ultime traverse, 
non giustificate; il prelievo iniziale sarà la metà del previ-
sto; il monitoraggio si avvarrà dell’ATO e dei sindaci; il 
proseguo dei lavori avverrà alla luce della misurazione 
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le alcuni abitanti dirimpettai e due dipendenti del Comune, 

che hanno operato in un clima di serietà e collaborazione 
davvero speciale, come se fossero stati allenati insieme!
E’ sempre stato presente, utilizzando il muletto fatto portare 
appositamente per spostare i tronchi più grossi mano a 
mano che venivano tagliati, anche il titolare della Isoli sig. 
Marco. Fin dai primi minuti dell’allerta e per tutta la durata 
delle operazioni è stato presente l’assessore alla protezione 
civile Ernesto Spessato, mentre il sindaco venuto a sincerarsi 
della situazione, si è spostato in giro per il paese per ulteriori 
controlli.
Molti i danni evidenti in via Boschi: la ditta 3P-PLAST, dirim-
pettaia della Isoli SPA, ha mandato a casa il personale per la 
totale interruzione delle lavorazioni a ciclo continuo (con 
sollievo degli abitanti che spesso si lamentavano della rumo-
rosità notturna…). L’Enel intanto provvedeva a scaricare la 
bobina per la sostituzione dei fili e il ripristino delle linee e 
dei contatori distrutti in tutta la zona. Verso le due di notte 
la strada era di nuovo sgombera. Entro la mattinata del gior-
no dopo tutti i guasti erano stati riparati (con la sostituzione 
dei contatori nelle famiglie coinvolte) e i cittadini hanno po-
tuto riprendere la vita normale di tutti i giorni. A quanto si è 
capito, i danni agli elettrodomestici e apparecchiature elet-
triche sono stati molto inferiori al temuto.

Sabato 6 giugno 2009
Interventi a ripetizione della Protezione Civile e degli ope-
ratori comunali a seguito del fortunale di sabato 6 giugno:
in via Risorgimento, in via Manzoni, in via Casoni basse, 
nella nuova piazza di Fratta sono stati abbattuti vari alberi, 
che hanno ostruito le strade comunali, provocando danni a 
recinzioni, auto, giardini, un capitello, un palo della 
pubblica illuminazione e conseguenze serie per un’attività 
commerciale.

AVVISO ALLE ASSOCIAZIONI 
ISCRITTE ALL’ALBO COMUNALE

Dal prossimo bollettino, le associazioni avranno a disposizio-
ne una pagina per portare alla conoscenza della cittadinanza 
progetti, iniziative, eventi curati da loro.
Pertanto, si prega di inviare all’assessorato/ufficio cultura del 
comune in tempo utile (considerato che la periodicità di 
FONS VIVA è di norma trimestrale) le informazioni che inten-
dono divulgare a beneficio della popolazione.

EMERGENZA TEMPORALI
Interventi impegnativi per la Protezione

Civile il 24 maggio e il 6 giugno

1. il furibondo temporale delle ore 20-21 di domenica 
24/5/09 ha spiantato una grande robinia su via delle Zattere 
che collega il quartiere dei Fiori, dove si stavano svolgendo 
le fasi serali di SPORTIVANDO, e l’accesso alla strada 
comunale nei pressi di Brenta Viva. Il gruppo della protezione 
civile, coordinato da Danilo Nuvolari con tre volontari è 
intervenuto tempestivamente con le motoseghe, ottenendo 
di sgomberare la strada. Era presente anche il sindaco 
Marcello Mezzasalma prontamente accorso dalla vicina area 
di Sportivando.

2. l’intervento più consistente è stato richiesto in via Boschi, 
dove un’enorme ceppaia alta oltre una ventina di metri, è 
stata totalmente sradicata dal vento dall’interno del confine 
della ditta Isoli e si è abbattuta sulla strada ostruendola com-
pletamente per circa dieci metri. La massa di rami era im-
pressionante. I rami hanno travolto tutte le linee Enel e tele-
foniche della zona, i testimoni hanno visto un’enorme luce e 
poi tutti i contatori delle decine di famiglie si sono fusi. La 
Protezione civile, è arrivata sul posto anche con l’assessore 
Spessato Ernesto, verso le ore 21,30. Pare fossero già passati 
i Vigili del Fuoco, che però erano già stati chiamati altrove 
per sgomberare ostacoli sulla statale 53 e se ne sono andati 
via subito. Anche due tecnici dell’Enel si erano già dati da 
fare ma solo più tardi, con l’arrivo di altri gruppi di colleghi 
successivamente intervenuti, si è riusciti a garantire la sicu-
rezza della zona verso mezzanotte e mezza. Sull’area intanto 
la Protezione Civile (presente con il coordinatore Nuvolari e 
i volontari Berno, Cerchiaro e Zanella) aveva installato la tor-
re faro di dotazione al gruppo comunale, che ha consentito 
un’ottima visibilità per l’intervento di tutti. Solo alla mezza 
dunque è stato dato il via ai volontari della Protezione Civile 
con le motoseghe, aiutati da dipendenti della ditta Isoli, e da 12
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Prossime partenze dei volontari:

CERCHIARO GIANCARLO dal 04/07 al 11/07
DE POLI GIOVANNI dal 11/07 al 18/07

EMERGENZA TERREMOTO
Grande partecipazione dei Volontari della 
Protezione Civile in Abruzzo a Colle Roio

GRUPPO COMUNALE VOLONTARI
DI PROTEZIONE CIVILE

Iscritto all’Albo dei Gruppi Volontari di Protezione Civile Nazionale e Regione Veneto

Cod.Naz. DPC/VRE/0052645 - Cod.Reg. PCVOL-05-B-1068-PD-03

Volontari e periodo di servizio al campo Colle di Roio

POL PAOLO dal 13/04 al 20/04
GUIDOLIN GINO dal 19/04 al 25/04
ALBIERO MARCO dal 25/04 al 02/05
PIVATO DANILO dal 02/05 al 09/05
ZANELLA RONNY dal 10/05 al 17/05
NALDO CLAUDIO dal 17/05 al 23/05
BERNO ALBERTO dal 30/05 al 07/06
MARUCELLI GIANNI dal 06/06 al 13/06
LAGO ANTONIO dal 13/06 al 20/06
CERCHIARO CLAUDIO dal 20/06 al 27/06

Questi sono i Volontari che hanno già prestato servizio 
presso il campo summenzionato e i loro commenti sono 
lusinghieri: esperienza unica e stupenda, finalmente 
abbiamo svolto ciò per il quale ci siamo addestrati.

Il 17.6.2009 si sono recati in sopralluogo al Campo di Colle 
di Roio affidato al distretto di Cittadella il segretario Alberto 
Berno, il coordinatore Danilo Nuvolari e l’assessore Ernesto 
Spessato. Nell’occasione si sono incontrati con il responsabile 
locale del Campo ing. Augusto di Carlo.
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Probabilmente ci saranno altri Volontari che daranno la loro 
adesione poiché il campo durerà fino a, si suppone, Ottobre.

La solidarietà che il Gruppo di Fontaniva ha avuto per le 
popolazioni terremotate è stata encomiabile, si è operato e 
si opera a Colle di Roio una frazione del capoluogo ad una 
altitudine di 800 mt s.l.m., di notte ci vogliono due coperte 
per stare al caldo. Tante sono state le manifestazione di sti-
ma e di ringraziamento nei confronti dei nostri Volontari ciò 
ci rende orgogliosi per noi stessi e per Fontaniva. 

Il coordinatore del gruppo comunale
Danilo Nuvolari

La RESPONSABILITÁ CIVILE dei
proprietari di piante e siepi

Visto il ripetersi di eventi legati alla variabilità metereologica 
con conseguenze non banali sui beni pubblici riteniamo 
opportuno richiamare alcune norme in vigore sulla respon-
sabilità civile dei proprietari di piante, siepi e beni affini.

Decreto Legislativo 30/4/1992 n. 285
Nuovo codice della strada - Articolo 29

TITOLO II - Della costruzione e tutela delle strade
Capo I - Costruzione e tutela delle strade ed aree 

pubbliche
Piantagioni e siepi

1. I proprietari confinanti hanno l’obbligo di mantenere le 
siepi in modo da non restringere o danneggiare la strada o 
l’autostrada e di tagliare i rami delle piante che si protendo-
no oltre il confine stradale e che nascondono la segnaletica 
o che ne compromettono comunque la leggibilità dalla di-
stanza e dalla angolazione necessarie.
2. Qualora per effetto di intemperie o per qualsiasi altra causa 
vengano a cadere sul piano stradale alberi piantati in terreni 
laterali o ramaglie di qualsiasi specie e dimensioni, il proprieta-
rio di essi è tenuto a rimuoverli nel più breve tempo possibile.
3. Chiunque viola le disposizioni del presente articolo è sog-
getto alla sanzione amministrativa del pagamento di una 
somma da Euro 155,00 ad Euro 624,00. (1)
4. Alla violazione delle precedenti disposizioni consegue la 
sanzione amministrativa accessoria dell’obbligo, per l’autore 
della stessa, del ripristino a sue spese dei luoghi o della rimo-
zione delle opere abusive secondo le norme del capo I, se-
zione II, del titolo VI.

Vedi artt. 15 e 21 RD 08/12/33, n. 1740
(1) Le sanzioni amministrative pecuniarie sono aggiornate al DM giusti-
zia 17/12/2008 (G.U. 30 dicembre 2008, n. 303).

Consegnati 1.000 euro
a S.O.S. Alta Padovana

In biblioteca comunale, l’assessore Ernesto Spessato consegna 
a Giorgio Mabilia, coordinatore di SOS ALTA PADOVANA, la 
somma di 1000 euro raccolti alla fine degli spettacoli I CORI e 
LA PASSIONE DI GIESU CHRISTO REDENTOR DEL MONDO, 
alla presenza di tutte le associazioni di Volontariato parteci-
panti al convegno IL VOLONTARIATO TI DA’ UNA MANO, te-
nuto al Teatro Palladio nel marzo scorso. Il ricavato sarà utiliz-
zato, per decisione dei presidenti delle associazioni di Volonta-
riato (AVIS, Protezione Civile, Caritas, Anteas, Fratres, Ragazzi 
del sole, Gruppo Missionario) per il pagamento dell’ambulan-
za dell’SOS ALTA PADOVANA, che è a disposizione di tutta la 
popolazione di Fontaniva per servizio di pronto soccorso.
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nienti, la maggior parte, dal territorio comunale. La festa si è 
arricchita di un’esibizione speciale, quella dei nostri ragazzi 
che hanno cantato con la band alcune famose canzoni italia-
ne. Molte associazioni del paese, poi, hanno contribuito of-
frendo la disponibilità del proprio tempo libero per rendere 
la serata più sicura e divertente.

A TUTTE LE DITTE FONTANIVESI

Lettera del Sindaco Marcello Mezzasalma
e del nuovo Assessore all’ambiente Ernesto Spessato 

Spett.le Ditta 
Con la presente desideriamo inviare i saluti più cordiali della 
nuova amministrazione comunale a tutti i Sigg. operatori eco-
nomici del nostro amato paese, con l’auspicio di poter contare 
sulla massima disponibilità a collaborare sempre insieme, cia-
scuno nel proprio ambito di competenze e di responsabilità, 
per un migliore sviluppo e progresso della nostra comunità.
Questo è l’ impegno con cui ci siamo presentati all’elettora-
to Fontanivese che il 6-7 giugno 2009 ci ha generosamente 

É arrivata la 2a ambulanza
a S.O.S. Alta Padovana

In data 27 giugno c.a. si è tenuta presso la sede dell’Associa-
zione di Volontariato SOS ALTA PADOVANA – Onlus la ceri-
monia di benedizione della nuova ambulanza acquistata dal 
gruppo di volontari.
L’evento ha visto la partecipazione di numerosi cittadini fon-
tanivesi che sono accorsi grazie anche all’invito lanciato dai 
comitati di Fratta e di Casoni e che hanno salutato l’arrivo di 
questo nuovo mezzo con grande entusiasmo.
Alla giornata erano presenti anche le delegazioni della SOS 
LAMBRATE, SOS SESTO SAN GIOVANNI e SOS MILANO 
contribuendo a colorare con le proprie ambulanze il cortile 
delle ex scuole elementari di Casoni.
La cerimonia ha visto il discorso di benvenuto del Presidente 
Mabilia Giorgio, il saluto del Sindaco Marcello Mezzasalma il 
quale, ricordando l’estrema generosità dei volontari, ha pre-
sentato alcune nuove iniziative dell’Amministrazione in col-
laborazione con l’Associazione tra cui, degna di nota, il ser-
vizio di consegna farmaci a domicilio in ausilio alla nuova 
farmacia comunale “Beato Bertrando”. A seguire la solenne 
benedizione dell’ambulanza da parte di Don Marco con il 
taglio del nastro finale effettuato dal nuovo Assessore alle 
Politiche Sociali e Sanità Ballin Alessandra.
Durante tutto l’arco della manifestazione la sede è rimasta 
aperta al pubblico con possibilità quindi di essere visitata da 
tutti i partecipanti.
Il Presidente ha colto l’occasione per informare la cittadinanza 
del nuovo Servizio Urgenza Emergenza Medica 118 che ini-
zierà a metà luglio grazie alla convenzione firmata con l’Azien-
da ULSS n. 15 e che vedrà impegnati i soccorritori volontari 
dell’Associazione durante i fine settimana e precisamente dal 
venerdì alle ore 21,00 alla domenica alle ore 8,00.

Festa con l'Era di Mezzo per
i 20 ANNI della FRATRES

Quest’anno, per la cooperativa Fratres Fontaniva è un anno 
speciale, in quanto si festeggiano i 20 anni dalla fondazione, 
avvenuta nel 1989 per opera di alcune famiglie di Fontaniva 
e della Caritas parrocchiale. Un buon traguardo, frutto 
dell’impegno e della dedizione di famiglie e professionisti 
del sociale che hanno fondato e fatto crescere un Centro 
diurno che attualmente accoglie 40 persone adulte con di-
sabilità. E il 15 maggio, i ragazzi, gli operatori e le famiglie 
hanno voluto ricordare i 20 anni di attività festeggiando in-
sieme agli amici dell’Era di Mezzo, una band musicale di 
Fontaniva che si è magistralmente esibita con due ore di 
musica rock. La festa, che si è svolta nella cooperativa, ha 
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economia specializzata, valorizzazione dei prodotti tipici, 
adeguamento delle infrastrutture leggere in rete e a servizio 
delle attrattive paesaggistiche e ambientali).
L’associazione nasce secondo la logica, adottata dall’ Unione 
Europea per il finanziamento di progetti di sviluppo dei di-
versi territori, chiamata BOTTOM UP, cioè coinvolgendo dal 
basso le popolazioni; infatti gli enti pubblici vi partecipano in 
misura inferiore rispetto alle associazioni di categoria e cultu-
rali, in modo che TERRE DEL BRENTA, come le altre associa-
zioni analoghe venete, rappresenti interessi vissuti e reali di 
chi vive nel territorio. Vi aspettiamo numerosi!

SCOIATTOLI IN BRENTA…

Da circa un anno si è ripetutamente segnalata la presenza di 
scoiattoli nell’area golenale e in quella a ridosso del fiume 
Brenta. Ora ne abbiamo la prova, vedi la foto di uno scoiattolo 
finito purtropo sotto le ruote di un automezzo… Il segnale è 
confortante, essendo lo scoiattolo un piccolo roditore, molto 
prolifico, che ama ambienti ricchi d’acqua e biologicamente 
sani, insomma in buono stato di equilibrio e di salute 
ambientale. Sono state segnalate altre specie animali NON 
autoctone, non si sa ancora di quali famiglie e di quali 
provenienza…L’auspicio è che questo segnale di buona 
salute dell’ambiente venga recepito e serva per aumentare lo 
stimolo al rispetto, alla conoscenza, condizioni indispensabili 
per poter garantire un habitat confortante nel nostro 
territorio. Tutti, cittadini, agricoltori, imprenditori industriali, 
turisti del picnic, giovani e non, sportivi della moto e della 
bici, appassionati di caccia e pesca, locali e stranieri, sono 
invitati a un comportamento sempre più rispettoso della 
necessità di salvaguardare la qualità del prezioso ambiente in 
cui abbiamo la fortuna di vivere insieme.

AVVISO DI POLIZIA LOCALE

Si ricorda a tutta la cittadinanza il DIVIETO di bruciare, in 
prossimità delle abitazioni urbane, sterpaglie, rifiuti e 
quant’altro capace di provocare fumi e odori maleodoranti e 
inquinanti, o semplicemente fastidiosi per i vicini. Il fe-
nomeno può essere ulteriormente insopportabile per le 
correnti condizioni meteorologiche e stagionali. Siffatti 
comportamenti, in ogni caso, sono perse guibili ai sensi di 
legge. Si raccomanda a tutti un comportamento responsabile 
e civile.

dato la sua fiducia, ed è nostra intenzione essere all’altezza 
di quanto promesso, sperando nella collaborazione di tutti, 
cittadini e imprese.
Noi auspichiamo che i diversi operatori economici, specie 
le aziende che operano in settori vincolati a specifi-
che autorizzazioni per emissioni, eventualmente su-
scettibili di generare disagi a carico dei cittadini re-
sidenti e dell’ambiente in generale, pongano la 
massima cura e mettano in atto tutti i dispositivi e 
interventi di manutenzione ordinaria e straordina-
ria degli impianti, sia per ragioni ovvie di sicurezza 
del personale, sia per attenersi scrupolosamente ai 
limiti di legge previsti dalle medesime autorizzazio-
ni.
L’amministrazione comunale intende dare la massima dispo-
nibilità in tutti i casi in cui sarà richiesta la sua competenza 
amministrativa, con l’unico intento, che deve essere obiet-
tivo comune, di evitare qualsivoglia evento che pos-
sa costituire motivo di disagio per la popolazione e, 
nel contempo, creare pregiudizio eventuale all’atti-
vità legittimamente svolta dalle aziende che opera-
no correttamente e con senso di responsabilità nel 
nostro territorio.
L’occasione è gradita per porgere i più sinceri auguri di buon 
lavoro e i nostri più cordiali saluti.

TERRE DEL BRENTA pronta a migliorare
l'ambiente e il territorio del medio Brenta

Il primo appuntamento è domenica
6 settembre al Parco della Crosara a NOVE 

Con la registrazione dell’atto costitutivo e l’attribuzione del 
codice fiscale, e con la prossima raccolta delle quote associa-
tive e l’iscrizione nel Registro delle Persone Giuridiche, Terre 
del Brenta sta entrando finalmente in piena operatività.
Come previsto dallo statuto, l’Associazione si sta   
strutturando in un insieme coordinato di Tavoli di Lavoro, 
alcuni di carattere generale (ad es. tavoli con funzione di 
segreteria generale, amministrativa e contabile, tecnica) al-
tri, più specifici, relativi ai temi sensibili che sono emersi e 
che emergeranno dal territorio.
La sede dell’associazione è presso il comune di Nove e in 
subordine a Cartigliano, ma i lavori potranno essere svolti 
anche in altri comuni aderenti, tra cui Fontaniva.
Così, a Fontaniva, in una riunione di sabato 20 giugno, si è 
definita la prima fase di presentazione dell’associazione: una 
grande festa popolare nel Parco della Crosara a Nove 
per domenica 6 settembre 2009, con la presentazione 
ufficiale dell’associazione e dei contenuti del Piano di Svilup-
po Rurale e ambientale per cui si chiederanno contributi alla 
Unione Europea aderendo all’imminente bando regionale. 
Non mancheranno la musica, l’esposizione e degustazione 
di prodotti tipici alimentari e non, spettacoli, giochi e con-
corsi artistici aperti a tutti. Una grande festa insomma per 
dare il via ufficiale e ottimista ad un nuovo modo di pensare 
e dare forza sempre più consapevole alla soluzione delle 
emergenze (es. l’utilizzo non sprecone dell’acqua, il disin-
quinamento e il monitoraggio ambientale) e alle tante pos-
sibili iniziative di tutela e di sviluppo del territorio (turismo, 
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CREATIFESTA 2009
L’ennesima edizione di CREATIFESTA, promossa dall’assessorato 
alle politiche giovanili, quest’anno si è svolta in collaborazione 
con le due associazioni dedicate ai bambini diversamente abili 
I RAGAZZI DEL SOLE e la neonata Ass. ANGELI.
In concomitanza con le attività di intrattenimento e diverti-
mento per i bimbi e i loro familiari, è stata allestita anche la 
mostra dell’ass. VECIA PADOVA, coordinata dal prof. Amante 
Leonardo che ha arricchito il pomeriggio con i quadri e le 
opere dei suoi amici artisti. L’ass. ANGELI è riuscita a portare in 
Brenta a disposizione dei bambini il clown GRISSINO, le cui 
esibizioni, coadiuvate da un paio di imprevedibili spalle ha 
intrattenuto con grande successo i molti ragazzi partecipanti.
Numerose le occasioni di scambio di consigli e curiosità tra 
gli artisti e i ragazzi e i loro genitori, affascinati dalle tecniche 
e dai motivi dipinti dal vivo nello splendido angolo verde 
dell’area BRENTA VIVA, che ha ospitato la manifestazione.
A portare il saluto dell’amministrazione comunale sono in-
tervenuti il vicesindaco Lorenzo Piotto e l’assessore alla cul-
tura Ernesto Spessato. Naturalmente un grande plauso va ai 
genitori e alle animatrici che hanno consentito ai tanti ragaz-
zini partecipanti di trascorrere un piacevole e interessante 
pomeriggio in mezzo alla natura, facendo nuove esperienze 
e amicizie. Per la cronaca: ottima la merenda pomeridiana 
offerta a tutti! Al mattino l’associazione I RAGAZZI DEL SOLE 
era stata impegnata con i genitori e i figli nel bacino sportivo 
gestito dalla Sorgente per una esperienza, entusiasmante 
come sempre, di pesca alla trota riservata ai ragazzi!

Nella nuova piazza
CITTÁ in FIABA n. 3

ALICE nel PAESE delle MERAVIGLIE

La terza edizione di Città in Fiaba ha confermato l’interesse 
dei ragazzi e dei genitori di Fontaniva, che sono venuti in 
massa a partecipare agli spettacoli, lezioni di matematica 
con un docente "futuristico", animazioni e giochi proposti 
dall’agenzia di Marnie Campagnaro, anche quest’anno con 
grande capacità di fornire spunti e tracce di protagonismo 
attivo ai bambini e ai loro genitori. Le immagini sono elo-
quenti da sole. Va detto che una bimba ha vinto a Padova un 
premio per la migliore immagine ispirata ad Alice. Il premio 
è stato ritirato insieme con il papà accompagnato dall’ass. E. 
Spessato domenica pomeriggio 31 maggio presso l’assesso-
rato provinciale alla cultura.
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Il clown milanese GRISSINO
al PALLADIO con gli ANGELI

martedì 21 luglio 2009
Arrivano i TURCHI

Martedì 21 luglio 2009, all’aeroporto di BOLOGNA, prove-
nienti da Monaco, sbarcheranno undici giovani turchi, quasi 
tutti universitari, accompagnati dalla "storica" responsabile 
dei gemellaggi del comune di Bartin la brava e simpatica fun-
zionaria signora EMEL AYCAN. Li accoglierà il sindaco Mar-
cello Mezzasalma e altri amministratori disponibili. I ragazzi 
resteranno ospiti a Fontaniva per una settimana, durante la 
quale avranno occasione di incontrare la popolazione presso 
il centro Odone Nicolini, sabato 25 luglio, alle ore 10,00 
e soprattutto tutti i giovani Fontanivesi, oramai oltre una ven-
tina, che hanno potuto usufruire delle opportunità del ge-
mellaggio. Nella stessa serata i ragazzi turchi saranno gli ospi-
ti d’onore al concerto musicale, nella rassegna estiva comu-
nale MUSICA SOTTO LE STELLE, in programma presso la Villa 
Vigodarzere Gallarati Scotti. Ovviamente gli ospiti turchi sa-
ranno accompagnati a visitare Venezia e Padova incontrando 
le autorità regionali e provinciali, con cui è in vigore un pro-
tocollo di gemellaggio rinnovato appena l’anno scorso tra 
l’ex presidente Casarin e il governatore di Bartin. Sono recen-
temente avvenute le elezioni amministrative con il cambio 
dei rispettivi Sindaci sia a Bartin che ad Amasra, l’altro paese 
gemellato con Fontaniva, dove si trova il monumento rupe-
stre di epoca romana restaurato con il contributo della Pro-
vincia e del Comune di Padova. Nonostante il cambiamento 
degli schieramenti politici, il progetto di scambio è stato con-
fermato a conferma dell’importanza sempre più evidente di 
coltivare lo spirito di amicizia, favorendo la reciproca cono-
scenza tra i giovani di paesi e di culture diverse.

A sinistra:
Cemal AKIN
Mayor of BARTIN
Municipality
A destra:
Emin TIMUR
Mayor of AMASRA
Municipality

Il 17 Maggio 2009 presso il Teatro Palladio si è tenuto LO 
SPETTACOLO DEL CLOWN GRISSINO organizzato 
dall’Associazione Angeli in collaborazione con l’Amministrazione 
Comunale. Attraverso il sorriso di un clown si è cercato di 
sensibilizzare i presenti ai problemi quotidiani delle persone 
diversamente abili e delle loro famiglie. Lo spettacolo è il frutto 
della sensibilità di artisti come Carlo Viola e Ivano Molteni che 
hanno messo a disposizione le loro doti a favore di persone 
meno fortunate coinvolgendo molti fontanivesi nello spettacolo, 
Antonia Trento ha allietato gli intervenuti e Dario De Poli, Fabio 
Zancan e Paolo Menegolo si sono improvvisati clown rendendo 
lo spettacolo di GRISSINO ricco di battute e di scenette 
veramente esilaranti.
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FONTANIVA MUNICIPALITY
TWINNING WITH AMASRA AND BARTIN (TURKEY)

DETAILED PROGRAM OF THE VISIT OF THE TURKISH MUNICIPALITIES 
FROM 21 TO 28 JULY 2009

21 july 2009 – Tuesday
1.00 p.m. Arrival at Bologna airport and welcome to the Turkish group. 

Meeting with Fontaniva’s Mayor and Councellors. Arrival at the 
Hotels. Visit of the town. Welcome from the district council.

8.00 p.m. Dinner at Albergo Europa, in Fontaniva.
22 july 2009 – Wednesday
9.30 a.m. Visit of Cittadella (main attractions will be: the center, 

Pretorio palace, Teatro Sociale, medieval walls).
00.30 p.m. Return to Fontaniva for lunch (maybe lunch could be pizza!).
3.30 p.m. Start from Fornaci Elite; bike trip along Brenta river.
8.00 p.m. Dinner at the Hotel.
23 july 2009 – Thursday
9.00 a.m. Transfer to Padova by bus from Fontaniva’s center.
10.00 a.m. Meeting with the President of the Province of Padova and 

the Mayor. Visit of the city (Prato della Valle, University, 
Cappella degli Scrovegni etc.)

1.00 p.m. Break/lunch offered by the Province.
4.00 p.m. On the bus again heading to Piazzola sul Brenta for the visit 

of Villa Contarini-Simes and the surrounding park; meeting 
with local authorities (at about 4.30 p.m.).

8.00 p.m. Dinner.
24 july 2009 - Friday 
8.00 a.m. From Cittadella to Venice by train. Visit and meeting with the 

President of the Region Mr. G. Galan in Palazzo Balbi. Then, 
visit of Palazzo Ducale, Rialto Bridge, S. Mark Square. Trip by 
boat to Burano and lunch on the isle.

8.00 p.m. Dinner at the Hotels in Fontaniva.
25 july 2009 – Saturday
9.00 a.m. Visit at the local market (in Fontaniva) and whereabouts (Villa 

Gallarati Scotti).
10.00 a.m. Centro Nicolini: meeting with the councellors and 

citizenship. Show of the video about the restoring 
of the Monument of Amasra. Official introduction of 
the Turkish group, exchange of gifts.

00.12 p.m. Lunch at Ca’ Solare Restaurant in Fontaniva. Free afternoon 
at the sport center (with swimming pool!) of Cà Solare.

7.00. p.m. Pizza in Fontaniva at Four Seasons.
9.00 p.m. Concert in Villa Gallarati Scotti Vigodarzere 

OR Free night out with the italian people who took 
part to the 2008 twinning.

26 july 2009 – Sunday
7.00 a.m. On the bus heading to Verona city. Visit of the Arena, Romeo 

& Juliet Palace, Scaligero Castle, Piazza delle Biade.
00.30 p.m. Transfer to Cascate del Varone for lunch. Visit of Riva del 

Garda and boat excursion to Limone.
8.00 p.m. Dinner at the Hotel in Fontaniva.
27 july 2009 – Monday
8.00 a.m. Visit by bus at Caseificio Molinetto in S. Pietro in Gu’: how 

the milk gets worked to produce cheese and the like. Little 
break to taste the typical local cheese (Grana Padano).

00.30 p.m. Lunch in Marostica.
2.30 p.m. Afternoon visit of Marostica…the medieval castles and Piazza 

degli Scacchi. Next place: Bassano del Grappa and its old 
bridge; visit at Distilleria Poli and its little museum of the art 
of alcohol (grappa) production; visit of Castello degli Ezzelini 
and panoramic excursion of the city. Some free time for 
shopping and later visit of Asolo city.

8.00 p.m. Return to Fontaniva; dinner.
 28 july 2009 – Tuesday
In the morning Transfer to Bologna airport and departure at about 00.50 p.m.

The program can be possibly altered according to last-minute desires or any other accident.

4° ciclo incontri
sulla STORIA DEL VENETO
Comune di Fontaniva - Assessorato alla cultura

GIOVEDì 17 settembre 2009, ore 20,30
Centro Padre Odone Nicolini

Presentazione dell’escursione: 
Il caso di Alvisopoli: una "transizione dolce" alla modernità.
La fine della Repubblica Serenissima di Venezia, con i luoghi 
della firma della resa: la Villa dell’ultimo doge Manin a 

Passariano (Codroipo). Gli eventi della fine nelle "Memorie 
di un Ottuagenario" di I. Pindemonte.

DOMENICA 20 settembre, ore 8,00
Partenza con pulman dal parcheggio dietro Municipio

a. Visita a Museo del vino presso Cantine Paladin Lison 
Pramaggiore ad Annone Veneto.

b. Visita ad ALVISOPOLI città-azienda operaio-contadina 
della Repubblica di Venezia fondata dal nobile Alvise 
Mocenigo.

c.  Pranzo in agriturismo Agristella a Sterpo.
d. Nel pomeriggio visita alla scenografica Villa e Parco 

Manin a Passariano, dimora privata dell’ultimo Doge di 
Venezia e sede della firma del Trattato di Campoformido 
che ratificò la caduta di Venezia in mano a Napoleone.

Rientro a Fontaniva entro ore 20,00.

Costo complessivo: 35 euro. Le iscrizioni, con 
versamento di acconto di 10 euro, si ricevono 
presso la Biblioteca civica (tel. 049.5970000)

         LA MARSONERIA
E’ stato costituito il Circolo ludico-culturale "La Marsoneria".
Scopo principale dell’attività che il circolo espleterà è appro-
fondire la conoscenza e preservare la cultura, la storia e la 
tradizione della nostra terra veneta attraverso la discussione 
tra i soci su argomenti specifici legati ad essa e l’organizza-
zione di attività destinate a queste finalità.
Il circolo, il cui nome può dare adito a reminescenze d’altro 
genere che ovviamente richiama con carattere burlesco ed iro-
nico, non ha ovviamente vincoli politici, partitici religiosi ed 
etnici. La denominazione scelta dai soci, soprannominati "Mar-
soni", fa riferimento al noto pesce tipico del Brenta dialettal-
mente chiamato "Marson" (Cottus Gobio nel linguaggio scien-
tifico) la cui immagine è riportata anche nel logo sociale.
Il richiamo al Marson vuole sintetizzare:
a) La tipicità del territorio (il Marson vive tradizionalmente 
nelle acque del Brenta e di fiumi locali).
b) La fragilità del territorio e la necessità di preservarlo (il 
Marson è in via di estinzione).
c) II carattere culturale-conviviale dell’associazione (il Mar-
son stà nella propria tana ed esce al crepuscolo).
Lo scopo del Circolo verrà perseguito attraverso l’organizza-
zione di incontri conviviali presso ristoranti tipici veneti in cui 
i soci, attraverso la partecipazione di esperti che relazione-
ranno sull’argomento della serata, approfondiranno argo-
menti vari e legati al nostro territorio.
La prima riunione della Marsoneria si è tenuta venerdì 19 
giugno scorso presso l’Agriturismo "Da Conte" di Fontaniva 
in cui si è discusso dell’argomento: "Vino e territorio: il rap-
porto sociale, economico e con la tradizione nella nostra re-
altà veneta" con degustazione e abbinamento vini "dimenti-
cati" del territorio.
Erano ospiti relatori della serata:
• Dott. Alessandro Ghiro, psicologo ed ex Presidente regio-
nale CIA Confederazione Italiana Agricoltori;
• Federico Dianin, presidente del Consorzio Agrario di PD e 
VE e produttore di vino dei Colli Euganei (Azienda vitivinico-
la e agrituristica "Le Forche");
• Prof. Antonio Todaro storico ed etnobotanico.
Era presente per l’occasione una rappresentanza dell’Ammi-
nistrazione Comunale di Fontaniva.
Per maggiori informazioni sarà consultabile a breve il sito:
www.marsoneria.org

Fontaniva, 23 giugno 2009
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GRAND PRIX 2009 a Fontaniva

Grande successo!
E’ partito da Fontaniva, Sabato 23 maggio, davanti all’appena 
restaurato Municipio il Gran Premio Ciclistico Elite - Under 23 
- classe 1.19, coordinato come il solito con grande determina-
zione e professionalità dall’instancabile Pierluigi Basso. Il segna-
le di via alle centinaia di giovani impazienti ciclisti è stato dato 
dall’olimpionico Bepi Pavan, presenti vari esponenti dell’ammi-
nistrazione comunale. Il Grand Prix era stato presentato pochi 
giorni prima nella splendida cornice del teatro Palladio dall’in-
tramontabile Bruno Pizzul in una straordinaria serata di Gala 
con la presenza di celebrità sportive e di autorità pubbliche.

SPORTIVANDO 2009
moltissimi partecipanti

L’edizione 2009 di SPORTIVANDO ha registrato una grande 
partecipazione a tutte le attività proposte, a partire dalla cor-
sa ciclistica non competitiva al gokart, ai pattini, al tennis…
Le magliette ufficiali della manifestazione sono andate a 
ruba cosi come pure tutto quanto era stato preparato per il 
ristoro degli atleti dalle varie associazioni aderenti, tra le pri-
me e le più "consultate" l’AVIS…
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Contatt i
BIBLIOTECA
Tel.  049 5949950
Fax  049 5949955
biblioteca@comune.fontaniva.pd.it

MUNICIPIO
Centralino  049 5949900
Segretario Comunale 049 5949906
Segreteria  049 5949902
Fax  049 5940040
Ufficio tecnico
Fax  049 5949940
segreteria@comune.fontaniva.pd.it

SCUOLE ELEMENTARI
Capoluogo  049 5941322
Fontanivetta  049 5941777
S. Giorgio in Brenta  049 9420133

IST. COMPRENSIVO
(SCUOLA MEDIA)
Dirigente scolastico  049 5940324
Segreteria  049 5942015
Fax  049 5949301

APPUNTAMENTI PROMOSSI DA:
Comune di Fontaniva, Assessorati 
alla Cultura e P.I., Assessorati allo 
Sport e Servizi Sociali.
Con la collaborazione di:
Pro Loco, Ass. Combattentistiche 
e d’Arma, Parrocchia S. Maria 
del Rosario e Beato Bertrando, 
Ass. Fontamusic, Caritas, Anteas, 
Gruppo Missionario Parrocchiale, 
SALF Polisportiva, Podistica 
Fontanivese, Protezione Civile, 
Consiglio d’Istituto Comprensivo 
L.B. Alberti, Ass. Fontaniva per voi.

www.comune.fontaniva.pd.it

CLICCA ANCHE TU!
Finalmente un punto di 
riferimento su internet in 
cui trovare online tutte le 
informazioni che riguardano 
Fontaniva, dall’evento principale 
in programma, alla pagina 
dedicata, alle associazioni senza 
fine di lucro, e ancora l’agenda 
di tutte le manifestazioni a 

Fontaniva. Non 
hai più scuse 
per perdere 
gli incontri, le 
mostre, tutti gli 
eventi e tutto ciò 
che accade a 
Fontaniva!

@
È ATTIVO IL NUOVO SITO 

DEL TEATRO PALLADIO!

www.nuovopalladio.it

Pross im i  Event i

4 luglio 2009, ore 21,00
Concerto-Spettacolo di celebri
"Melodie da film" alle FORNACI - ELITE

18 luglio 2009
Partenza con pullman comunale ore 19,00 
(costo 45 euro) La grande Lirica all’Arena di 
Verona: CARMEN di Georges Bizet

24 luglio 2009, ore 9-11, Patronato Pio X
Col patrocinio dell'Ass. Com.le POLITICHE GIOVANILI
L'associazione NOI incontra i ragazzi della 
FRATRES per una colazione con animazioni

25 luglio 2009, ore 21,00 
Concerto di musica acustica
e folck irlandese con SKEMA LIBERO
Villa VIGODARZERE GALLARATTI SCOTTI

17 agosto - 18 agosto 2009
Partenza con pullman comunale ore 19,00 
(costo 45 euro) La grande Lirica all’Arena di 
Verona: CARMINA BURANA

5-6 settembre 2009
CAVALCARADUNO in Brenta Viva 
a cura della PRO LOCO

(Settembre, data da definire): ore 20,30
Aula Magna Scuola Media o Teatro Palladio. 
Nella ricorrenza del 65° del rastrellamento 
del Monte Grappa:
• proiezione filmato Ist. Luce sull’evento con 
Don Nicolini Odone che interpreta se stesso;
• presentazione del libro di Emilio Pegoraro: 
LA RESISTENZA SENZ’ARMI.
Tutta la cittadinanza è invitata.

13 settembre, ore 15,30
MEMORIAL LICIO BATTAGLIA

20 settembre 2009, ore 8,00
IV° ciclo Storia
del Veneto:
escursione ad
Annone Veneto,
Alvisopoli,
Passariano

27 settembre, ore 8,00
MARCIA DEI BARTANDI partenza da Brenta Viva 

Gli orari dell’Ufficio del DIFENSORE CIVICO
L’orario dì ricevimento del DIFENSORE CIVICO presso l’ufficio di segreteria del Comune

(sopra l’ufficio Anagrafe) nel mese di luglio 2009 sarà il seguente: 
13 e 27 luglio dalle ore 10,15 alle 11,15    |    Agosto: riceve solo nella sede della Provincia
Il calendario e l’orario di ricevimento nei mesi successivi saranno comunicati tempestivamente.

10 ottobre 2009, ore 11,00
Centro Padre Odone Nicolini: Vernissage della 
Mostra personale della pittrice ANNA LEONE

10 ottobre 2009, ore 21,00 
Tradizionale Concerto d’Organo nella 
Chiesa Arcipretale a cura dalla Pro Loco

11 ottobre 2009
Festa dei donatori di sangue dell’AVIS

18 ottobre 2009, ore 17 
Teatro Palladio, Associazione FONTANIVA 
PER VOI: Spettacolo teatrale dell’ITCGT G.
GIRARDI: A MIDSUMMER LOVE DRINK

COMUNE DI FONTANIVA
ASSESSORATO ALLA CULTURA

in collaborazione con tutte le
ASSOCIAZIONI COMBATTENTISTICHE E D’ARMA

PER NON DIMENTICARE LA STORIA 

Domenica 4 ottobre 2009
Partenza del pullman ore 7,00 
dal parcheggio dietro il Municipio

Escursione al FLORENCE CEMETERY
di FIRENZE (su via Cassia antica) con 
illustrazione degli avvenimenti militari più 
significativi della 2° guerra mondiale.
Ritorno con pranzo presso il Parco Villa 
Demidoff a Pratolino.

Nel pomeriggio:
visita al parco di Villa DEMIDOFF 
a PRATOLINO (su via Fiorentina)
Villa Medicea di CAFAGGIOLO

Iscrizioni presso ufficio Cultura

9

ASSESSORATO ALLA CULTURA
PRO LOCO di FONTANIVA

CASONI - PRESSO LA PIAZZA - ORE 21.00

FONTANIVA - TEATRO PALLADIO - ORE 21.00

INGRESSO GRATUITO

S. GIORGIO in BRENTA - PRESSO LA PIAZZA - ORE 21.00

GIOVEDÌ  25 GIUGNO 

MERCOLEDÌ 8 LUGLIO     

BOSCHI - PRESSO L’AREA SPORTIVA - ORE 21.00

MERCOLEDÌ 1 LUGLIO

Si ringrazia fin d’ora il gentile pubblico per la cortese collaborazione che vorrà prestare
prima e dopo le proiezioni per l’ordinata collocazione delle sedie nell’area indicata.

HANCOCK
Genere: Azione - Regia: Peter Berg 
Interpreti: Will Smith - Charlize Theron
Durata: 1h 32m - Distribuzione: Sony

IL BAMBINO DAL PIGIAMA A RIGHE
Genere: Drammatico - Regia: Mark Herman 
Interpreti: David Thewlis - Vera Farmiga - Rupert Friend
Durata: 1h 40m - Distribuzione: Buena Vista

EX
Genere: Commedia - Regia: Fausto Brizzi 
Interpreti: Silvio Orlando - Alessandro Gassman - Claudia Gerini - Claudio Bisio
Durata: 2h - Distribuzione: 01 Distribuzione

HANNAH MONTANA - IL FILM
Genere: Commedia - Regia: Peter Chelsom
Interpreti: Miley Cyrus - Emily Osment - Jason Earles
Durata: 1h 42m - Distribuzione: Buena Vista

QUESTIONE DI CUORE
Genere: Commedia drammatica - Regia: Francesca Archibugi 
Interpreti: Kim Rossi Stuart - Antonio Albanese - Micaela Ramazzotti
Durata: 1h 40m - Distribuzione: 01 Distribuzione

MERCOLEDÌ 15 LUGLIO 

MERCOLEDÌ 22 LUGLIO

IN CASO DI MALTEMPO LA PROIEZIONE SI TERRÀ PRESSO IL TEATRO PALLADIO.

2 euro

Villa Manin
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QUALITÀ AL 
PREZZO MIGLIORE

CITTADELLA Contrà Corte Tosoni, 81

FONTANIVA Via G. Marconi, 92



Magazzino e negozio: Via dell’Artigianato, 2 - Zona Industriale - 35014 FONTANIVA (PD)
Tel. 049 7896013 / 349 1357331 - Fax 049 7896014 - E-mail: colori.rodighiero@libero.it

www.edilrodighiero.it

VENDITA VERNICI E PITTURE PER L’INDUSTRIA E L’EDILIZIA
TINTOMETRIA COMPUTERIZZATA PER PROFESSIONISTI  E  FAI  DA TE

CARTONGESSO ED ACCESSORI  -  CONTROSOFFITTI  ED ISOLANTI
RESINE PER PAVIMENTI , COLLE, RASANTI  E  CHIMICA PER EDIL IZ IA

Rivenditore Autorizzato


